
Kreistag des Landkreises Altenburger Land 
Werkausschuss des Dienstleistungsbetriebes Abfallwirtschaft/Kreisstraßenmeisterei 
 

 
 
 
Niederschrift             AAK/021/2018 
der 21. Sitzung des Werkausschusses  - öffentlicher Teil - am Montag, dem 
08.01.2018, Dienstleistungsbetrieb Abfallwirtschaft, Jüdengasse 7, 04600 Altenburg 
 

Anwesenheit: 

hauptamtl. Beigeordneter 
Bergmann, Matthias  

Fraktion CDU 
Lorenz, Kathrin  

Fraktion Die Linke.Altenburger Land 
Burkhardt, Bernd  
Herzmoneit, Bernd  

Fraktion SPD 
Läbe, Hendrik  

Ausschussvorsitzender 
Helbig, Carsten  

Fachbereichsleiter 
Wenzlau, Bernd  

weitere Teilnehmer 
Gerth, Andrea  
Schmutzler, Frank  

Gäste 
Bessel, Holger LRA, FD Finanzen 
Herr Kraft Sparkasse Altenburger Land 
Herr Schütz Sparkasse Altenburger Land 
 

Entschuldigt: 

Fraktion CDU 
Greunke, Marcel  

Fraktion Die Regionalen 
Schleicher, Wolfgang  
 
Vorsitz:   Carsten Helbig 
Schriftführung:  Andrea Gerth 
Beginn der Sitzung: 17:00 Uhr 
Ende der Sitzung:  17:10 Uhr 
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Verlauf der Sitzung: 
Der Vorsitzende, Herr Helbig, eröffnet die 21. Sitzung des Werkausschusses und 
begrüßt die Anwesenden. Er stellt fest, dass die Mitglieder ordnungsgemäß geladen 
wurden und Beschlussfähigkeit besteht. Die folgende Tagesordnung wird einstimmig 
bestätigt. 

Tagesordnung:                                                                                 Drucksachen Nr. 

1  Informationen, Allgemeines  
2  Genehmigung der Niederschrift über die 20. Sitzung vom 

27. November 2017 
 

  
 
TOP  1 Informationen, Allgemeines 
  
Frau Gerth teilt mit, dass das Landesverwaltungsamt Weimar mit Genehmigungsbe-
scheid vom 18.12.2017 die endgültige Stilllegung der Deponie Leipziger Straße und 
deren Entlassung in die Nachsorge festgestellt hat. 
 
Weiterhin benennt sie die Sperrmüll- und Hausmüllmengen 2017. Sie informiert, 
dass trotz Bevölkerungsrückgang die Sperrmüllmenge auch 2017 gegenüber 2016 
relativ konstant geblieben ist. Bemerkenswert ist, dass mehr Tonnage über die Re-
cyclinghöfe seitens der Bevölkerung entsorgt wurde. Sie schätzt ein, dass sich in 
2017 die Sperrmüllentsorgung auf Abruf im gesamten Landkreis noch nicht durchge-
setzt hat. 
Bezüglich der Betrachtung der Hausmüllmenge äußert sie, dass die Hausmüllmenge 
leicht rückläufig ist. Allerdings ist ein Anstieg bei den hausmüllähnlichen Gewerbeab-
fällen zu beobachten. 

  
 

TOP  2 Genehmigung der Niederschrift über die 20. Sitzung vom 27. Novem-
ber 2017 

  
Die o. g. Niederschrift wurde einstimmig mit 6 Ja-Stimmen bestätigt.  
 
Herr Helbig beendet den öffentlichen Teil der Sitzung und führt in den nicht öffentli-
chen Teil über.  
 

Altenburg, den 22.03.18 

Der Vorsitzende Die Schriftführerin 
 
 
 
 
Carsten Helbig Andrea Gerth 
Ausschussvorsitzender kfm. Geschäftsführerin  
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